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皆様こんにちは！長かった１年

間もようやく今日で終わります。 

先ほど今年度の役員理事と次年

度松山年度の役員理事との合同理

事会が終わり、本当に最後になりま

した。先週の卓話でも申し上げた通

り、コロナの第 1 波～第６波の到達で通常の例会が

開催できませんでした。外山裕一年度の１月から発

生しました Covit-19 の感染から石黒年度そして今

年度と２年半に渡ってもまだ収束が見えない状況の

中、変則的例会になり会員の皆様には大変不自由を

お掛け致しました。まだまだ収束の兆しが見えませ

んが、ゆっくりとではありますが回復に向かってお

ります。次年度松山年度の後半には通常例会が何と

か開催されますよう祈るばかりで有ります。 

私は少し休ませて頂きたいと思いましたが米山ガバナー年度では石黒幹事の補佐をしなければなりま

せん。恐らくゆっくりする暇はないのかと思います。来年の７月１日からは米山ガバナー年度そして当

クラブは森年度とさらに４０周年事業へと予定が目白押しに迫って参ります。皆様から

は今まで以上にご協力をして頂けなければなりません。宜しくお願い致します。 

最後に１年間支えて頂きました皆様はじめ岡田幹事・花井ＳＡＡ・役員・理事の皆様

１年間支えて頂きありがとうございました。 

最後に北ロータリークラブは永遠に不滅です！ 

 

 

・ 財団委員長より、｢2022-23年度 地区補助金 開催のご案内｣ 

日時：7月 23日(土)13：30～15：30 

会場：万代シルバーホテル  

・三条ロータ―アクトクラブより、｢7月第一例会のご案内｣ 

日時：7月 14日(木)19：30～21：00 

会場：三条・燕地域リサーチコア 4F 

 

 

例会日 ２０２２. ６．２１ №１６６７ 

 

会 長 ： 石 川 一 昭  幹 事 ： 岡 田 大 介  Ｓ Ａ Ａ ： 花 井 知 之 

◆本日の行事：｢外部卓話｣ 

◆本 日 の 出 席：５９名中３４名 

◆先々回の出席率：５９名中４６名 77.97％ 

（前年同期 87.50％） 

◆本日のゲスト： 

日本ご当地アイドル活性協会  

代表 金子 正男 様（Zoom） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

6/14 会員増強リーダー会議 石川一昭 

佐藤義英、田口実仁佳、福岡信行 

齋藤孝之輔、金子太一郎、森 宏 

 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 6 月号(閲覧) 

・週報 No.1666 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」  

「ロータリーを学び、ロータリーを広げよう。｣  

「 今 こ そ 見 せ よ う ロ ー タ リ ー の 底 力
ち か ら

を ！ 」   No.38 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 

シェカール・メータ  RI 会長  

第 2560 地区：高尾茂典ガバナー  

三 条 北 RC： 石 川 一 昭 会 長     

会長挨拶： 石川一昭 会長 

幹事報告： 岡田大介 幹事 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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青少年奉仕＆ライラ委員会 森 宏 委員長 

 

｢2022－23年度 第 2560地区インターアクト年次大会の開催｣のご案内です。 

日 時：  2022年 7月 16日(土)13：30～15：35 

開催形式： ハイブリッド開催 

ホスト校： 新潟明訓高校インターアクトクラブ（新潟 RC提唱クラブ） 

大会テーマ：｢高校生と大学生で考える持続可能な地域づくり｣ 

ご興味のある方は、是非 ZOOM参加していただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

現・次年度  合同役員理事会議事録 

開催日時 令和 4年 6月 21日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 ２３名（委任状 ３名）/１６名 

石川一昭、松山浩仁、佐藤義英、岡田大介、石川友意、花井知之、石黒隆夫、福岡信行 

丸山勝、田口実仁佳、高橋研一、早川瀧雄、齋藤孝之輔、渡辺  徹、武田恒夫、森  宏 

金子太一郎、渋谷義徳、大橋桂子、外山裕一、宮川雄一郎、石丸  進、羽賀一真 

協議事項 協議結果 

１. 石川年度決算報告の件  承認 

２. 松山年度 会員救済支援の件 飲食店 4名 上半期免除継続 承認 

３. 松山年度予算案の件  承認 

４. 松山年度行事予定の件 8/2と 8/9行事予定を入替 承認 

５. 新会員候補の件 田崎尚志様 承認 

６. 三条市青少年健全育成市民大会  

運営資金協力金の件 

例年通り 10,000円の協力 
承認 

７. その他 オンライン機材について 見送り 

  石川会長より帽子 30個寄贈 報告 

森  宏 君 年度の最後に羽賀さんに協力。 

吉田 文彦 君 石川年度、最後に財団に協力します。羽賀委員長、おつかれ様でした。 

羽賀 一真 君 Ｒ財団へのご協力、1年間ありがとうございました。 

来週の慰労会は都合により（左目の手術）すみませんが欠席します。私本人はいな

いのですが年間のメークアップ出席が足りているので 100％出席賞はしっかりとい

ただきます(笑)。 

 

石黒 隆夫 君 吉田委員長に協力します。 

羽賀 一真 君 吉田委員長、1年間お疲れ様でした！ 

坂内 康男 君 本日卓話 金子正男様、大変ごくろうさま。アイドルとは良くきかせて下さい。 

又、本日米山 吉田様に協力。 

吉田 文彦 君 アイドル好きなのですが、本日来客のため早退します。残念です。 

一年間米山への協力に感謝します。 

６月２１日現在累計  ３７９，０００円 
ロータリー財団 BOX 

委員会報告：  

６月２１日現在累計  ２４１，０００円 
米 山 奨 学 B O X  
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講師紹介 宮川 雄一郎 プログラム副委員長  

本日は、日本ご当地アイドル活性協会代表の金子正男さんより卓話をいただきます。

金子さんの経歴をご紹介させていただきます。 

金子正男さんは、日本大学芸術学部を卒業後、テレビ東京、角川映画、音楽会社に 15

年勤務され、テレビ 30 本、映画 70 本に携わっていらっしゃいました。2012 年に地方経

済の活性を応援するため「日本ご当地アイドル活性協会」を設立し、全国アイドルの魅力や活躍の場を出

すためテレビ・ラジオ番組、コンテストの制作、協力をされ、過去 8年で日本のアイドル 470組、海外の

アイドル 30組へ歌やダンスなどを指導されています。 

現在は「サウス パシフィック フリーバード 株式会社」取締役、「一般社団法人 ストリートダンス協

会」広報委員長を兼務されています。

「アイドルが作った経済効果～令和の時代はこうなる！？」 

日本ご当地アイドル活性協会 代表 金子 正男 様  

 

はじめまして、金子と申します。今、プロジェクトをやっ

てまして髪の毛がオレンジになってますが、3 カ月前までは

坊主でした。 

今ほどご紹介いただきましたが、何者かって言いますと、日本で一番アイドルに詳

しいおじさんです。例えば文春砲や暴露系 YouTuber とかありますが、アイドルの不

祥事とか、アイドルが武道館でライブをやるとかいった場合、必ず私の携帯にテレビ

局や新聞社から連絡が来て「何か金子君知らない？」って聞かれます。全国で一番ア

イドルに詳しいおじさんが、僕の今のアイコンになっています。 

石川 一昭 君 にこにこＢＯＸ委員長 金子さん、1年間ありがとうございました。 

心より御礼申し上げます。ありがとうさんです!! 

岡田 大介 君 ＢＯＸに協力。 

花井 知之 君 1年間ありがとうございました。皆様に感謝いたします。 

丸山 勝 君 石川会長、ロータリー帽子ありがとう。2000円で買うよ。 

松山 浩仁 君 本日、理事会で無事予算の承認をいただきありがとうございました。 

次年度よろしくお願いします。 

森  宏 君 週末に幕張の学会に参加して来ました。約 2年半ぶりの現地参加でした。 

米山 忠俊 君 6月 19日(日)父の日に家族や子供に祝ってもらいました。良かったです。 

元気で頑張らねば!! 

齋藤孝之輔 君 今年度最後のプログラム委員会事業の外部卓話となります。ご協力いただいた皆様

ありがとうございました。次年度は現副委員長の宮川さんが委員長となり、さらに興

味深い内容を企画してくれる事と思います。お楽しみに。 

羽賀 一真 君 今日は夏至。日の出は 4：22。日の入りは 19：10だそうですね。 

石川 友意 君 早退します。すみません!! 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

本間建雄美 君 本日もにこにこＢＯＸ御協力有り難うございます。 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに協力です。 

金子太一郎 君 石川会長より多額の金額を頂きましてありがとうございます。 

来週もありますので、これ(10口)以上でお願いします。 

本日の行事 ： 「外部卓話」                        Zoomによるオンライン卓話 

６月２１日現在累計  ９０４，０００円 
ス マ イ ル B O X  

 

Zoomスクリーン画面 
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・数字から読み解く【アイドルの経済効果】とは？今後の可能性とは？ 

改めて日本におけるアイドル市場を調べてみました。 

世界は、168兆円市場。音楽は約 10％の 15兆円、日本は、1兆 3千億円市場。音楽は約 10％の 1,011億

円、世界も日本も同じく上がっている市場と下がっている市場がありますが、｢出版市場｣は年々下がっ

て、｢ゲーム市場｣｢映像市場｣が上がっています。映像とゲームが世界のコンテンツのほとんどを占めて

います。ここで面白いのが、｢音楽市場｣は毎年約 10％前後で、コロナ禍で今若干下がっていますが、毎

年ほぼ変わらないというのが経済産業省からの資料で分かります。 

次にアイドルがいくらお金を稼ぐかという数値です。ソフト売上＋コンサート運営＋グッズ制作＋鉄

道会社＋航空会社＋ホテルの合算がだいたい 2,500億円です。 

では、お客さんがいくら使うかというと、推定人数 280万人の

人がアイドルに使うお金は、1 人当たり年間 103,543 円使ってい

るということがわかります。毎月 8,000円くらいをアイドルに使

っている事になり、開催する側は 1 回につき 10,000 円を使わせ

るように企画します。チケット代は 4～5千円とすると、残りはパ

ンフレットや Tシャツなどグッズの購入に使われています。 

・資料から知る【令和】のアイドル事情とは？  

東京(1500 組)を除いた地方の女子のアイドルがどのくらいい

るかと言うと、2022年 6月 21日現在 2,176組います。では約 3500

組のアイドルに対し、年間一人 10,000 円ずつ使うとすると大体

金額はわかって来るかと思います。アイドルの歴史を紐解くと、

2012年 7月には 282組でした。現在、なぜこんなに多くのアイド

ルがいるかと言うと、理由があります。一つは AKB48さんのおか

げです。その前はモーニング娘さんの時代でしたが、AKB48 さん

が出てきたことで、ミニスカートでジャンプして踊っても認めら

れるという市民権が得られました。もう一つは 2011年の東北大震災。3つ目は 2014年のあまちゃんによ

るものです。この 3 つの要因からアイドルが爆発的に増えてきました。2012 年から現在約 8 倍に成長し

ました。毎日アイドルが 1組くらいできている勘定です。一番多い県は大阪、2番目は愛知、3番目は福

岡、4番目は北海道となっています。 

では、新潟ではどうかと言いますと 44組あります。多い方の県で、一番有名なのは Negiccoさんです

ね。車のイベントやコスプレイベント等も多いのが特徴です。そのアイドルが大人と一緒に事業を組ん

でいる例はイメージキャラクターや観光大使などです。肩書のもとでイベントを組み、人を集めお金を

使ってもらう仕組みとなっています。アイドルファンの 3つの習性をうまく利用しお金の流れを作る方法と

しては、次の通りです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 外部に出されていない資料をご提供いただいております。ご希望の方は事務局までお申し付けください。 


